



Presse- u. Informations-Dienst  
des Landkreises Cuxhaven

Nordseezeitung 10. Nov. 2018

### 1 Ausstellung

## Magische Illusionen im Kreishaus

Unter dem Titel „Magische Illusionen“ stellt die Dorumer Künstlerin Sonja Grohmann ihre Bilder im Kreishaus Cuxhaven aus. Die Ausstellung wird mit einer Vernissage am kommenden Mittwoch, 14. November, um 18 Uhr eröffnet.

## Cuxhavener Nachrichten

Mittwoch, 14. November 2018

„Magische Illusionen“

## Sonja Grohmann zeigt ihre Werke im Kreishaus

**CUXHAVEN.** Die Dorumerin Sonja Grohmann stellt ihre Bilder im Kreishaus aus. Die Ausstellung wird am **heutigen Mittwoch, 14. November**, um 18 Uhr mit einer Vernissage eröffnet. In die Werkschau führt der Bürgermeister der Gemeinde Wurster Nordseeküste Marcus Itjen ein. Eröffnet wird die Ausstellung vom Kulturdezernenten des Landkreises Cuxhaven Friedrich Redeker. Dazu lädt der Landkreis Cuxhaven herzlich alle Kunstfreunde ein.

Sonja Grohmann wurde in Holle bei Hildesheim geboren und sammelte bereits im Rahmen ihrer Fachschulausbildung in Karlsruhe erste Erfahrungen mit Kunst und Malerei. Ab 1982 besuchte sie einige Aquarellmalkurse, unter anderem auch bei dem Künstler Pieter Sohl.

### Nordseeschlick verwendet

Nach ihrem Umzug nach Dorum entdeckte sie das Dorumer Watt für sich und verwendet seitdem auch Schlick für ihre Arbeiten. Die Werke von Sonja Grohmann laden zu fantasievoller Interpretation ein. Sie zeigen Hafен- und Stadtimpressionen sowie „magische abstrahierte Fantasiewelten“ in Acrylfarben, in Mischtechnik oder mit Nordseeschlick.

Die Ausstellung kann bis zum 9. Januar 2019 im Kreishaus an der Vincent-Lübeck-Straße 2 während der täglichen Öffnungszeiten besucht werden. Die Öffnungszeiten lauten: Mo. bis Do. 8 bis 12 Uhr und 13.30 bis 15.30 Uhr, sowie Fr. 8 bis 12 Uhr. (red)

AKTUELL  
**ELBEWESER**  
DIE WOCHENZEITUNG FÜR DIE REGION

## Magisch

**CUXHAVEN re** · Magisch illusionär geht es zurzeit im Kreishaus Cuxhaven zu. Die Künstlerin Sonja Grohmann aus Dorum stellt hier seit November ihre Werke unter dem Titel „Magische Illusionen“ vor. Diese Ausstellung wurde jetzt bis zum 30. Januar verlängert und ist während der Öffnungszeiten montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr und montags bis donnerstags von 13.30 bis 15.30 Uhr im Kreishaus zu sehen. In ihren Bildern erzählt die Künstlerin unter anderem von Seehunden, Sommern auf Irland und Spiegelungen im Wasser. Die Betrachter sollen sich den Bildern nähern und selber erkennen, was zu erkennen ist... oder eben nicht.

9. Januar 2019